

ABSTRAK

Linda Erlina, 1540120014, Strategi Bimbingan Keagamaan dalam Meningkatkan Keimanan Kalangan Minoritas Muslim Dukuh Gower Desa Karangawen Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati

Iman merupakan penggerak kehidupan dalam menjalankan agama dan kepercayaan. Seseorang yang memiliki keimanan kuat akan selalu terdorong untuk berbuat kebaikan. Akan tetapi, dalam perjalanan hidup iman seseorang selalu diuji. Terlebih lagi pada daerah dengan agama minoritas. Sebagai contoh daerah Dukuh Gower Desa Karangawen ini dengan penduduknya yang minoritas muslim. Dengan adanya kondisi tersebut diatas, maka diperlukan strategi yang tepat dalam bimbingan keagamaan sebagai upaya untuk meningkatkan keimanan muslim minoritas yang ada disana.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan metode penelitian kualitatif deskriptif yang bertujuan itu mengetahui strategi bimbingan keagamaan untuk meningkatkan keimanan muslim minoritas di Dukuh Gower Desa Karangawen Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati, hasil pelaksanaan strategi bimbingan keagamaan dan faktor penghambat dan pendukung strategi bimbingan keagamaan untuk meningkatkan keimanan muslim minoritas di Dukuh Gower Desa Karangawen Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara mendalam semi terstruktur, observasi, dan dokumentasi. Pengambilan sampling informan menggunakan *nonprobability sampling*. Informan dalam penelitian ini terdiri dari, pembimbing Agama Islam, tokoh masyarakat, dan jama'ah muslim.

Hasil penelitian menunjukkan: strategi bimbingan keagamaan yang dilaksanakan di Dukuh Gower Desa Karangawen Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati menggunakan strategi dakwah kultural. Beberapa strategi dakwah kultural yang digunakan oleh Pembimbing Agama dukuh Gower Desa Karangawen Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati yaitu, membangun rapport, membuat kegiatan bimbingan agama, ceramah persuasive (tanya jawab), dan pembinaan ibadah. Kedua, hasil dari bimbingan keagamaan dalam upaya meningkatkan keimanan muslim minoritas di Dukuh Gower Desa Karangawen adalah adanya perubahan dan peningkatan keimanan dan pemahaman masyarakat, yang dapat dilihat dari difungsikannya masjid Al-Mutaqqin Dukuh Gower Desa Karangawen dengan baik sebagai tempat kegiatan keagamaan, seperti kegiatan shalat jama'ah, tuntunan ibadah sholat, pengajian rutin majlis ta'lim. Ketiga, faktor pendukung strategi bimbingan keagamaan, adanya dukungan dan sikap saling toleransi masyarakat, pemahaman pembimbing agama mengenai ilmu agama, kecakapan dan ketepatan pembimbing agama dalam menyampaikan materi, sedangkan faktor penghambat adalah kurangnya tenaga pembimbing Agama Islam, terbatasnya tempat ibadah, kurangnya partisipasi dan kesibukan jama'ah untuk mengikuti kegiatan bimbingan keagamaan.

Kata kunci: Strategi, Bimbingan Keagamaan, Keimanan, Minoritas Muslim